Ferrette: Un tournoi de judo pour les plus jeunes



Pour mettre en œuvre les enseignements des entraînements, rien de mieux qu'un tournoi et s'opposer à d'autres écoles de judo. Photo L.S.

Le club de judo de Ferrette présidé par Laurence Lebouvier organise ce jeudi la quatrième édition du tournoi des Samouraïs du Jura alsacien.

« Ce tournoi concerne les catégories poussins et mini-poussins. C'est l'occasion de promouvoir le judo localement, permettre à des très jeunes judokas de rencontrer des pratiquants d'autres clubs. Cela permet de renforcer le sentiment d'appartenance à une équipe, à un groupe car il existe peu de compétitions pour ces jeunes catégories. De nombreux parents nous soutiennent et nous aident dans cette démarche » , explique la présidente-formatrice. D'ores et déjà, une quinzaine de clubs réunissant 240 combattants sont annoncés, les locaux comme Bisel et bien sûr Ferrette, mais aussi des formations plus lointaines comme Wettolsheim, Mulhouse, Huningue et Colmar. Chaque club participant est accompagné d'arbitres et de commissaires. Le comité départemental de judo fournit les tatamis pour mettre en place quatre surfaces de combat et le matériel d'arbitrage. La salle du gymnase est gracieusement mise à disposition par la communauté de communes du Jura alsacien. Plusieurs sociétés et commerces locaux soutiennent cette initiative en finançant l'achat des médailles et coupes, la présence de la Protection civile ou encore les boissons. Cette dynamique autour du sport devrait permettre de voir de beaux combats, malgré la jeunesse des participants.

Y ALLER Ferrette, gymnase du collège, jeudi 8 mai de 9 h 30 à 17 h. Accès libre.

Le 06/05/2014 à 05:00 Luc Stemmelin